

martes 15 de noviembre de 2022

El alcalde Manolo Barón visita las actuaciones de blanqueo y limpieza general que se están llevando a cabo en el interior de la iglesia de la Trinidad

El Ayuntamiento de Antequera subvenciona esta importante actuación en uno de los templos antequeranos más castigados por los incendios en el último siglo. De hecho, se va a rehabilitar la capilla que fuera destruida en el fuego acontecido en el año 2000 colocando en dicho lugar un retrato de Santa Inés de Antonio Mohedano. La actuación pretende estar lista para su reapertura de cara al 17 de diciembre, festividad de San Juan de Mata.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde delegada de Turismo y Patrimonio Histórico, Ana Cebrián, han visitado en la mañana de hoy martes la iglesia de la Trinidad con motivo de los trabajos de pintura y limpieza que se están acometiendo en el interior de dicho templo trinitario. Durante la visita han estado acompañados por el padre superior de la orden en nuestra ciudad, Antonio Jiménez, así como por representantes de la parroquia en sí.

El Ayuntamiento de Antequera está sufragando estas labores mediante una subvención

extraordinaria a la orden trinitaria que supera los 40.000 euros con el objetivo de mejorar el estado del interior del templo, muy castigado a lo largo del último siglo por diversos incendios y que, en el caso del ocurrido en el año 2000, provocó la desaparición de un retablo barroco en la nave de la epístola.

De hecho, entre las nuevas intervenciones que se van a realizar está contemplada la recuperación de dicho retablo con la colocación de un retrato de Santa Inés, patrona de la orden trinitaria, obra del célebre artista barroco Antonio Mohedano que se conserva actualmente en el interior del convento.

Se pretende que estos trabajos, que devolverán el estado original de las hasta ahora oscurecidas paredes de la iglesia por los recientes incendios, estén concluidos de cara a poder proceder a la reapertura del templo el próximo 17 de diciembre, coincidiendo así con la festividad del trinitario San Juan de Mata.



